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あ き る 野 市 教 育 委 員 会 １ 月 定 例 会 会 議 録

１ 開 催 日 令和５年１月２４日（火）

２ 開 催 時 刻 午後２時００分

３ 終 了 時 刻 午後２時１１分

４ 場 所 あきる野市役所 ５階 ５０５会議室

５ 日 程 日程第 １ 教育長及び教育委員報告

６ 出 席 委 員 教 育 長 丹 治 充

教育長職務代理者 田野倉 美 保

委 員 小 西 フミ子

委 員 坂 谷 充 孝

委 員 岡 部 秀 敏

７ 欠 席 委 員 なし

８ 事務局出席者 教 育 部 長 渡 邉 浩 二

指 導 担 当 部 長 草 刈 あずさ

生涯学習担当部長 佐 藤 幸 広

教 育 総 務 課 長 吉 岡 賢

教育施設担当課長 岩 﨑 徹

学校給食センター建設準備担当課長 宮 田 賢 吾

学 校 給 食 課 長 森 田 速 人

指 導 担 当 課 長 樅 山 雄 三

生涯学習推進課長 沖 倉 英 基

スポーツ推進課長 高 橋 玄 徳

図 書 館 長 細 谷 英 広

指 導 主 事 大 道 雅 士

９ 事務局欠席者 指 導 主 事 山 本 光 裕
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開会宣言 午後２時００分

教育長（丹治 充君）

皆様、こんにちは。大寒が過ぎ、立春が待たれる今日この頃でございます。日本列島を

１０年来の強烈な寒波が襲いそうだとの気象情報があるようでございますが、本日はお寒

い中を１月の教育委員会定例会にご出席をいただき、誠にありがとうございます。

それでは、ただいまからあきる野市教育委員会１月定例会を開催いたします。

本日は、教育委員全員が出席しており、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１

４条の第３項に規定する定足数に達しておりますので、会議は成立しております。

事務局では、山本指導主事が欠席しております。

それでは、議事日程に従って会議を進めてまいりたいと思います。

まず、議事録署名委員については、田野倉委員と坂谷委員を指名いたします。

本日の議題案件は、１件でございます。

それでは、議事に入りたいと思います。

日程第１ 教育長及び教育委員報告に入ってまいります。

それでは、私から何点かお話をさせていただきます。まず、１点目ですけれども、１月

１０日、それから１３日、１８日に、平素小中学校の児童生徒がお世話になっております

秋川青年会議所及び町内自治会連合会、そして商工会議所の賀詞交換会が３年ぶりに対面

で行われました。

また、１月１６日には、既に教育委員の皆様方も見学されております立川のＴＧＧ、グ

リーンスプリングスのオープンセレモニーに小池知事、浜教育長、そのほか立川市長等の

出席のもとに、あきる野市も都市教育長会の会長市になっておりますので、吉岡課長共々

見学に行ってまいりました。当日は、福生市の中学生あるいは立川の子どもたちが早々と

授業に参加しておりまして、なかなか活気ある、失敗を恐れない様子で、今後英語力が育

まれていくのかなという印象を持ちました。

そして、３点目ですけれども、１月２１日に福生市と青梅市を除いた２市３町１村で構

成しております西多摩中学生美術展がイオンモール日の出で開催されました。各学校の特

色がよく現れた作品で、その作品のよさや出品数など、地域や学校間の違いが顕著に見ら

れました。当日は、これらの地域からの保護者を含めていろいろ見学に来ていました。私

の目としてはあきる野市の子どもたち、あるいは近隣の市町村の子どもたちとの作品比較

をしてみたのですが、秋多中、それから東中あたりの作品数が非常に多いですね。大変面

白い作品も多くて、この辺は美術科担当の関係もあるのかなという気がしました。先般の

ポスターコンクールで、作品のみ展示する学校もありましたけど、そういった意味では今

後美術科の教員の指導力あたりもつぶさに観察できるような美術展だと思われました。

そして、最後になりますけれども、昨日西多摩の広域行政圏の教育長会が開催されまし

て、そこで成人の日を迎えた成人の皆さん方、今年はどうだっただろうということで報告

があったのですが、いずれの市町村も大変静かな成人の日であったということでした。本

市でも中学校長は、この成人の日になると我が校の卒業生のグループがにぎやかかどうか、

式を邪魔するようなことはないかどうかと、気がはらはらするような場面もあったのです
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が、あきる野市同様、ほかの市町村も大変静かな様子で、逆に本当に大丈夫なのかという

反対の感想をお持ちになった教育長の皆さん方もおりました。今まで３年間の中で対面に

よるこういう式も経験しておりませんから、そのような心配をしていました。

それから、人口比は大体５対５ぐらいだとは思いますが、男性に比べて若干女性の皆さ

んが少ないのかなと。服装は紋付きはかまといいますか、きらびやかなはかまというよう

な服装、いで立ちが大変多く見られたということでございました。

私からは以上で報告を終わります。

委員の皆さん方、いかがでしょうか。

小西委員。

委員（小西フミ子君）

私は、１月１２日に東京都教育委員会連合会の常任理事会で、スポーツ庁スポーツ戦略

官の方の講演会で、部活動についての１時間１５分の講演を伺ってきました。やはり学校

の働き方改革について、令和３年度からは予算をつけていて、令和５年から７年にかけて

いろいろな段階を経て学校の部活動から地域のクラブ活動、サークル活動に移行する形で

持っていきたいという内容でした。

以上です。

教育長（丹治 充君）

ありがとうございます。

ほかの委員の皆様、いかがでしょうか。よろしいですか。

《なし》

教育長（丹治 充君）

特に今小西委員からの報告がありましたけれども、質問等は何かございますか。よろし

いですか。

《なし》

教育長（丹治 充君）

それでは、質問等もないようですので、教育長及び教育委員報告は終了いたします。

最後に、事務局から今後の日程等についてご案内をお願いいたします。

教育総務課長

教育総務課長（吉岡 賢君）

それでは、私から今後の日程等についてのご案内をさせていただきます。

まず初めに、１月２５日水曜日、明日でございますが、東京都市教育長会の幹事会及び

定例会並びに東京都市教育長会と東京都教育委員会との連絡会が、立川市にございますホ

テル日航立川東京にて開催をされる予定でございます。

続きまして、１月３０日月曜日、増戸中学校の学校訪問、日程を調整した関係もござい

まして、翌日３１日火曜日でございますけれども、東中学校の学校訪問を予定しておりま

すので、大変お忙しいところ申し訳ございませんが、よろしくお願いいたします。

次に、２月６日月曜日でございますが、令和４年度第１回目となります総合教育会議が

市役所５０３会議室から５０５会議室にて開催をされる予定でございます。教育委員の皆

様方におかれましても、よろしくお願いいたします。
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次に、２月１０日金曜日、今年度最後となります秋多中学校の学校訪問を予定しており

ます。

そして、同じく２月１０日金曜日でございますけれども、教育委員会の第１回目の臨時

会を開催させていただく予定でございます。どうぞよろしくお願いいたします。

次に、２月１５日水曜日、東京都市教育長会の幹事会及び定例会が東京自治会館にて開

催をされる予定でございます。

最後になります。次回２月の定例会でございますが、２月２２日水曜日午後２時から、

ここ５０５号会議室で開催を予定しておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

私からの案内は、以上でございます。

教育長（丹治 充君）

そのほかございますか。

《なし》

教育長（丹治 充君）

ないようですので、以上をもちましてあきる野市教育委員会１月定例会を終了いたしま

す。

閉会宣言 午後２時１１分


